

Des partenaires multiples

Pour animer la vie sociale, les Maisons des habitants sont entourées de nombreux partenaires et bénévoles en fonction des projets et actions à mettre en œuvre.

LES PARTENAIRES INSTITUTIONNELS

Villes du territoire et leurs services, Conseil Départemental de la Haute-Garonne, Caf, MSA, Carsat, services de l'État, missions locales, Maison Des Solidarités, crèches, Relais Petite Enfance, jeunesse, ludothèque, etc.

LES PARTENAIRES ASSOCIATIFS ET COLLECTIFS

MJC, fédération de foyers ruraux, collectif 31 des centres sociaux, associations locales, FIGO, etc.



MAISON *des* HABITANTS DE PLAISANCE-DU-TOUCH

Favorise les rencontres et les moments de pause et soutient chaque personne en apportant écoute et bienveillance.

-  1 rue des Tilleuls
31830 Plaisance-du-Touch
-  05 62 13 52 57
-  mdh-plaisancedutouch@grandouesttoulousain.fr
-  Lundi : 9h-12h et 14h-17h30
Mardi et vendredi : 9h-12h
Mercredi : 9h-12h et 14h-18h
Jeudi : 9h-12h et 13h30-18h

MAISON *des* HABITANTS DE LÉGUEVIN

Incarne la proximité et les rencontres entre les habitant-es et renforce la cohésion sociale, l'estime de soi et le bien-être.

-  49 rue Pipet
31490 Léguevin
-  05 61 06 90 13
-  mdh-leguevin@grandouesttoulousain.fr
-  Lundi et mercredi : 9h-12h et 14h-17h
Mardi : 9h-12h
Jeudi : 9h-12h30 et 13h30-17h30
Vendredi : 9h-12h30

MAISON *des* HABITANTS DE LA SALVETAT-SAINT-GILLES ET FONTENILLES

Propose à chacun-e de s'impliquer dans la vie de la maison des habitants et de concrétiser ses idées.

-  6 rue Frédéric-Chopin
31880 La Salvetat-Saint-Gilles
-  05 34 52 70 96
-  mdh-lasalvetatsaintgilles@grandouesttoulousain.fr
-  Lundi et jeudi : 9h-12h et 14h-17h30
Mardi et vendredi : 9h-12h
Mercredi : 9h-12h et 14h-18h

MAISON *des* HABITANTS DE LA VALLÉE DE LA SAVE

Offre des activités collectives, souvent délocalisées, pour être au plus près des habitant-es de Lévigac, Lasserre-Pradère, Mérenvielle et Sainte-Livrade.

-  5 rue de la mairie
31530 Lévigac
-  05 62 13 80 20
-  mdh.valleesave@grandouesttoulousain.fr
-  Lundi, mercredi et jeudi : 9h-12h et 14h-17h30
Mardi et vendredi : 9h-12h

MAISON *des* HABITANTS



grandouesttoulousain.fr

Edito



Philippe Guyot
Président
du Grand Ouest
Toulousain



François Arderiu
Vice-Président
du Grand Ouest
Toulousain

Le 1^{er} septembre 2023, les quatre centres sociaux du Grand Ouest Toulousain changent de nom pour devenir « les Maisons des habitants ». Ce nouveau nom reflète l'évolution des centres sociaux en des espaces de rencontre et de partage, où les habitant-es peuvent se sentir chez eux.

Les centres sociaux sont depuis toujours des lieux essentiels dans notre communauté de communes. Ils offrent un large éventail de services et d'activités, visant à favoriser l'épanouissement individuel et collectif. Le changement de nom en « Maison des habitants » met l'accent sur l'importance de la participation active des habitant-es dans ces lieux.

Ces espaces sont ouverts à tous, quels que soient l'âge, le statut social ou l'origine. Les Maisons des habitants sont des lieux de mixité sociale, où chacun peut trouver sa place et contribuer à la vie collective.

Il est important de souligner que ce changement de nom ne remet pas en cause les services et les activités proposés par les centres sociaux. Au contraire, il vise à renforcer leur attractivité en les rendant plus accessibles et plus conviviaux. Les maisons des habitants continueront à offrir des activités intergénérationnelles, ludiques, éducatives, créatives, culturelles et familiales tout en favorisant la participation de chacun.

N'hésitez donc pas à venir pousser les portes de vos Maisons des habitants !



Quatre Maisons des habitants dans Le Grand Ouest Toulousain

Les Maisons des habitants du Grand Ouest Toulousain, agréées par la Caf, vous proposent de nombreuses activités et services pour toutes et tous. Participez tout au long de l'année aux animations et activités intergénérationnelles, ludiques, éducatives, créatives, culturelles et familiales.

VOUS SOUHAITEZ AGIR ? PROPOSEZ VOS IDÉES ET DONNEZ NAISSANCE À VOS PROJETS ACCOMPAGNÉ-E D'UNE ÉQUIPE DE PROFESSIONNEL-LES !

Au cœur d'un réseau de partenaires, les Maisons des habitants impulsent, animent et enrichissent le lien social. Elles vous accompagnent pour construire ensemble de meilleures conditions de vie pour aujourd'hui et pour demain.

UNE ÉQUIPE PROFESSIONNELLE POUR VOUS ACCOMPAGNER

Riches et pluridisciplinaires, les équipes des maisons des habitants sont à votre écoute pour vous permettre de participer au dialogue, au débat et permettre une construction collective. Les équipes se composent de travailleurs sociaux et de professionnel-les de l'animation et de l'éducation dont les compétences s'articulent autour de l'accompagnement social et éducatif, l'animation de la vie sociale et le développement du lien social.

DES VALEURS ANCRÉES ET RECONNUES

Rompre l'isolement des habitant-es, prévenir et réduire les exclusions, renforcer les

solidarités entre les personnes sont autant de buts poursuivis pour intégrer dans des projets collectifs les habitant-es, acteurs et actrices de solutions à imaginer.

Les Maisons des habitants, prennent appui sur trois valeurs fondamentales qui guident leurs actions :

- **La dignité**, par la reconnaissance de la liberté de toute femme et de tout homme.
- **La solidarité**, en luttant contre toutes les formes de discrimination.
- **La démocratie**, par la construction d'une société ouverte aux débats et au partage du pouvoir.

LES BÉNÉVOLES

Les Maisons des habitants accueillent des bénévoles qui consacrent du temps pour aider lors de projets ponctuels, font vivre des temps de partage, de savoir-faire et d'échanges ou s'associent à la vie des Maisons des habitants.

Vous souhaitez devenir bénévole, rencontrez l'équipe pour faire part de vos envies et de vos disponibilités !

